

## Das Treffen der Hierarchen von Moskauer und Serbischen Patriarchaten, die den Dienst in Südamerika leisten, findet statt



Am 29. März 2021 besuchten der Hierarch des Russischen Orthodoxen Kirche im Ausland der Bischof von Caracas und Südamerika John und der Bischof von Buenos Aires und Südamerika Cyril (die Serbische Orthodoxe Kirche) das Verwaltungszentrum der Diözese von Argentinien auf Einladung des Bischofs von Argentinien und Südamerika Leonid.

Bischof Leonid zeigte den Gästen die Kirche, woraufhin die Geistliche das brüderliche Gespräch fortsetzten. Am Ende des Gesprächs gratulierte Bischof Leonid Bischof Johannes zum Jahrestag seiner Mönchsweihe.

Am Treffen beteiligten sich auch der Sekretär der Diözese von Argentinien Erzpriester Sergij Jurin, berichtet **die Seite der Diözese**.

---

Quelle: <https://mospat.ru/de/news/86923/>